



Bestattungskosten Beschluss Gemeinderat 11. Dezember 2008

Aufgrund des Anstiegs der Kosten des Friedhofgärtners müssen die Bestattungskosten angepasst werden.

Gestützt auf Art. 13, Bestattungsreglement Gemeinde Frauenkappelen, liegt dies in der Kompetenz des Gemeinderates, wenn er sich bei der Festsetzung der Kosten im festgelegten Gebührenrahmen bewegt.

Aufgrund dieser Ausgangslage gelten ab 1. Januar 2009 neu folgende Bestattungskosten:

Gebührensätze	bisher CHF	neu CHF
Erdbestattung Erwachsenengrab	850.00	950.00
Kindergrab	280.00	300.00
Kleinkindergrab	280.00	300.00
Urnengrab	280.00	300.00
Gemeinschaftsgrab	280.00	300.00

Frauenkappelen, 19. Dezember 2008 | rh

Namens des Gemeinderates

sig. C. Motta, Präsident

sig. H. Balmer, Gemeindeschreiber